

Selbstloser Einsatz im Regen

Sternsingeraktion 2022 in Oberglaim mit einem Rekordergebnis



Oberglaim: Die Sternsinger der Pfarrei Mariä Himmelfahrt waren mächtig stolz, denn das Ergebnis ihres Engagements am 4. und 5. Januar kann sich wahrlich sehen lassen: Insgesamt 2.186,11 Euro kamen bei der diesjährigen Aktion in Oberglaim zusammen, die für benachteiligte Kinder in Afrika und in aller Welt bestimmt sind. Zwei Tage lang, z. T. bei regnerischem Wetter, waren 16 Mädchen und Jungen in vier Gruppen zu den Menschen unterwegs. Unzählige Male hatten sie unter dem Leitwort „*Gesund werden und Gesund bleiben!*“ ihre Texte aufgesagt und „20*C+M+B+22“, Christus Mansionem Benedicat, über zahlreiche Türen geschrieben. Nachdem im letzten Jahr coronabedingt die Sternsinger nicht gehen konnten, wurden sie in diesem Jahr umso sehnsüchtiger erwartet und überaus freundlich von den Leuten aufgenommen.

„Nächstes Jahr sind wir wieder dabei!“, beteuerten begeistert die jüngsten Teilnehmer der diesjährigen Aktion. Die älteren gehen teils schon viele Jahre beim Dreikönigssingen mit. Sie waren es auch, die die Aktion vorbereitet haben, die Gruppeneinteilung übernommen und Kleider, Sterne etc. bereitgestellt hatten. Die Kleidungsstücke werden immer wieder von fleißigen Müttern der Sternsinger genäht, geflickt, aufgefrischt.

Wer noch etwas für die Sternsingeraktion 2022 spenden möchte, kann dies noch bis zum 2. Februar im Pfarrbüro Oberglaim oder durch ein verschlossenes Kuvert mit dem Stichwort „Sternsinger“ in der Sonntagskollekte. Für alle bisherigen Spenden sagen die Sternsinger/-innen ein großes und ehrliches „Vergelt’s Gott“ im Namen der Empfänger.

(Text: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Foto: Monika Wittmann / 05.01.2022)